
 

前回の議事内容と主な意見等 

 

 

 

資料１ 

 

 

第１回 令和４年５月３０日開催 

 

（１）（仮称）日本橋川水辺空間の整備推進に関する連絡会の設置について 

・経緯や設置目的について説明  

※別添要綱参照 

（２）日本橋川周辺における各事業の概要等について 

・首都高地下化事業や川沿い５地区再開発事業、各事業に伴う河川管理事業 

について説明 

（３）今後の進め方について（予定） 

   ・次回以降の内容について説明 

主な意見等 

  

■ 区挨拶 

・ 各事業完了後の将来像について、関係者が統一したイメージを持ち、工事期間中に

おいても活力あるまちとしてどうしたら良いかを十分検討していかなければならな

い。 

・ 関係行政機関や地域の代表の皆さまが集まるのは本連絡会のみとなるため、他の会

議体についても整理しながら、今後は本連絡会を中心として、統括的な議論ができる

ようにしていきたい。 

■ 主な意見 

・ 日本橋と江戸橋の間に橋を架ける計画はどのような状況か。 

→（区回答）計画上の配慮はしているが、正式に決定していない。計画が進展した際

に報告する。 

 ・ 日本橋船着場は工事後どこに設置予定か。 

→（区回答）首都高工事の影響で暫定的に移設せざるを得ないが、正式に決定してい

ない。仮置きを想定しており、基本的には工事完了後に元に戻すという考えでいる。 

前回の議事内容 

  


